

La Galería Eva Ruiz presenta la exposición colectiva: Aventuras de Líneas

Publicado 20-10-2011

Hasta el 22 de noviembre de 2011.

La Galería Eva Ruiz presenta la exposición colectiva AVENTURAS DE LÍNEAS comisariada por Juan Manuel Bonet.

Catorce artistas españoles, de edades comprendidas entre los cuarenta a los veintiséis años, han sido seleccionados como representación de una nueva generación de dibujantes que vienen creciendo con fuerza en el panorama artístico nacional.

El nombre que da título a esta exposición, nos dirige hacia Henri Michaux, poeta y pintor de origen belga quien en 1954 lo utilizó en un texto en torno a Paul Klee, fruto de un encargo de Karl Flinker.

Los artistas Jesús Andrés, Saelia Aparicio, Juan Berrio, Marta Botas, Miguel Brieva, Rafael Guerrero, Abigail Lazkoz, Almudena Lobera, Juan López, Guillermo Martín Bermejo, Santiago Morilla, Miguel Sánchez Lindo, Guillermo Trapiello y Luis Úrculo - comparten la pasión por el dibujo. Sin embargo, la pluralidad creativa – comic underground, comic línea clara, Wall drawing, ilustración o dibujos animados - y la diversidad de dimensiones y soportes, están presentes en la exposición. Además, la muestra cuenta con una video-proyección y dos murales que hacen del espacio, un lugar donde conviven obras también de diferentes dimensionalidades. Catorce aventureros de líneas que retoman el dibujo bajo un nuevo prisma, tanto en lo formal, como en su temática, y que dan un magnífico testimonio de la nueva vigencia del viejo arte del dibujo.

Galería Eva Ruiz

Villanueva, 8 28001 Madrid

T: (+34) 91 5778107

F: (+34) 91 5752591